

**Stiftung der Kreissparkasse Wiedenbrück
und St. Hubertus Schützengilde Verl**



Markus Nageldiek, erster Brudermeister, Michael Hauphoff, zweiter Brudermeister, Rolf Lükewille, zweiter Schatzmeister und Harald Honerlage, erster Schatzmeister, (v.l.n.r.) von der St. Hubertus Schützengilde Verl bedanken sich bei der Stiftung der Kreissparkasse Wiedenbrück für die Hilfe aus dem Corona-Fonds in Höhe von 5000 Euro. „Uns sind die Einnahmen aus der Vermietung der Schützenhalle weggefallen. Die laufenden Kosten mussten aber weiterbezahlt werden“, so Michael Hauphoff. „Nun haben wir Planungssicherheit und können auch über notwendige sowie anstehende Renovierungsarbeiten nachdenken“, führt der Brudermeister weiter aus. Die Stiftung der Kreissparkasse freut sich, der Schützengilde mit der Spende bei der Brauchtums- und Heimatpflege geholfen zu haben. Weitere Informationen zum Corona-Hilfsfonds der Stiftung der Kreissparkasse Wiedenbrück: www.kskwd.de/stiftung